Fecha Sección Página 05.10.2015 República 7



SAN JUAN DEL RÍO

TRÁILERES ESCENIFICAN IMPRESIONANTE ACCIDENTE

El Sol de San Auan

SAN JUAN DEL RÍO, Qro. (OEM-Informex).- Impresionante choque por alcance fue escenificado por tres tráileres y una camioneta, con saldo hasta el momento de un lesionado grave que fue rescatado de entre los restos de su destrozada unidad, ocurrido la noche del sábado en la autopista México-Querétaro.

El accidente tuvo lugar en el kilómetro 129, presuntamente por descuido de uno de los operadores de los pesados del camino, que al impactarse contra el que seguía, un tercero y la camioneta corrieron la misma suerte. Como consecuencia del encontronazo, las cargas de los transportes quedaron esparcidas sobre y fuera de la superficie de rodamiento.

Personal paramédico de Caminos y Puentes Federales (Capufe), rescató a uno de los tres operadores, mismo que luego de recibir los primeros auxilios, lo traslado a un centro asistencial, para su atención médica profesional.



Página 1 de 1 \$ 5691.24 Tam: 90 cm2